

## Profesores

Señor Director:

Ante el paro de profesores en Chile, integrantes de la Municipalidad de Huechuraba, incluido el alcalde, decidieron realizar clases a estudiantes de la comuna.

Frente a esa situación es necesario recalcar que ser profesor no es solo pararse frente a una sala y hablar de un tema como quien comenta la serie del momento. La pedagogía implica mucho más: saber enseñar, saber adaptarse, conocer a los estudiantes y tomar decisiones en tiempo real. Es una experticia profundamente humana y altamente profesional.

Por eso, reemplazar a profesores con personas sin formación docente es tan absurdo como poner a alguien que vio todas las temporadas de Grey's Anatomy a operar en un pabellón. Podrá sa-

ber de memoria los diálogos, pero no por eso puede salvar vidas.

Si realmente queremos valorar la pedagogía, partamos por respetarla. Y si de verdad queremos que infancias asistan a clases, estén presentes y aprendan, entonces quién hace clases importa. Porque enseñar no es rellenar horarios, es formar personas.

**Malba Barahona**

*Académica Facultad de Educación UC*